
Sandra à Taïwan 

 
Pour le compte-rendu de janvier je voudrais parler de la vie à Taiwan et de mes 

occupations le week-end. 

 

 

Avec les étudiants d’échange après les cours de chinois nous 

prenons des vélos et nous allons jouer au foot dans une 

université. Malgré la barrière de la langue qui peut nous 

séparer, nous  avons un lien très fort entre nous, nous sortons 

beaucoup tous ensemble, et avons nos petites routines après 

chaque cours.  

 

 

  

 

 

 

 

J’ai eu la chance d’aller faire du bateau avec le père 

d’accueil de mon amie française. Nous avons fait le tour 

d’une petite île pendant environ 2h.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Puis nous sommes allées chez une 

amie qui avait quatre petits chiots  

 

 

 

 

 

 

 

Chaque week-end nous allons dans des endroits différents qui se trouvent plus éloignés de 

là où nous habitons. Nous nous donnons un point de rdv et y allons tous ensemble.  

 

 

 

 



Ainsi nous sommes allés voir les cascades. Lever 6h30 pour moi, pour prendre le bus 

puis le métro  

 

 

Nous nous sommes enfin tous retrouvés, il faisait 25 degrés environ. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous sommes aussi allés voir les « Old street de Jiufen ». 

 

Les Old street sont de toutes petites allées pavées, éclairées par des lanternes. Il y a 

beaucoup des petits magasins où nous pouvons acheter des petites choses ou de la 

nourriture.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Avec une amie je suis aussi allée à Taipei 101. Une très grande tour dans la capitale. 

Nous avons fait des photos et visité une galerie d’art. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour finir, je suis allée dans un « cat café » et avons pu nourrir les chats.  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Je suis enfin en vacances pour 3 semaines, il y a très peu de vacances 

ici mis à part juillet et août pour les vacances d’été et 3 semaines pour 

les vacances du nouvel an chinois.  

Concernant la vie à Taiwan je m’y suis faite. Le début a été compliqué 

car c’est une culture et une façon de vivre tellement différentes des 

nôtres en Europe. Au début je n’arrivais pas à comprendre comment 

fonctionnaient les personnes ici. C’est mieux désormais, au bout de 5 

mois.  Les personnes vivant en Asie sont très différentes de celles vivant 

en Europe et aujourd’hui encore j’ai très peu d’amies taïwanaises (5). 

Souvent ils ont une façon de penser que je ne comprends pas. Bien sûr 

au lycée je parle à tout le monde, mais devenir amis est plus compliqué 

que ce soit pour moi ou pour eux.  

Je suis toujours dans ma première famille et nous avons un très bon 

lien. Malgré quelques difficultés au début, nous avons réussi à trouver 

une façon de vivre ensemble qui leur convient comme à moi.  

Je voudrais maintenant changer de famille pour voir une autre façon de 

faire les choses à la maison. Je pense que cela pourrait être intéressant. 

J’ai déjà rencontré ma deuxième famille. J’aurai un petit frère de 16 ans, 

je suis déjà allée voir un match de baseball avec lui et il m’a dit que nous 

irons voir plusieurs matchs et découvrir plein d’autres choses.  

Je me sens bien ici et je n’ai aucune envie de rentrer pour l’instant.  


